## Avanza apoyo a repostulación de Evo Morales a la presidencia de Bolivia



La Paz, 1 feb (RHC) Hay un estancamiento claro del No y un ascenso lento pero sostenido del Sí hacia el referendo del 21 de febrero sobre la posible repostulación del presidente Evo Morales en las elecciones de 2019, informó el dirigente político boliviano Hugo Móldiz.

La presencia del presidente Morales al frente del país hasta el 2025 es una necesidad histórica, tanto hacia dentro como hacia fuera del país, y para seguir consolidando la cohesión interna de la coalición que integra el gobernante Movimiento Al Socialismo (MAS), afirmó el coordinador de la campaña por el Sí en un debate televisado, señala Prensa Latina.

Ha sido difícil desmontar la estrategia de la mentira, la manipulación y el miedo que ha instalado la oposición, y a la vez complicado el instalar en medio de ese contexto una estrategia del presente, de futuro, de la esperanza, dijo el también exministro de gobierno.

Estamos absolutamente convencidos de que el pueblo boliviano va a optar en el referendo del 21 de febrero próximo por la estrategia de la estabilidad y de futuro, que es la de aprobar la repostulación de Evo Morales para una reelección en las elecciones del 2019, enfatizó Móldiz.

En respuesta a una periodista que dijo es el oficialismo quien quiere implantar una estrategia del miedo, recordó que los principales líderes opositores corrieron a Buenos Aires a felicitar al Mauricio Macri, con cuya victoria electoral se sintieron identificados.

Y qué hizo el presidente Macri en menos de dos meses, recordó: más de 20 mil trabajadores enviados a la calle, eliminación de los subsidios, retirar a los médicos argentinos que estudiaron en Cuba para atender las poblaciones más pobres y quitar las cargas impositivas a los grandes empresarios.

El neoliberalismo, subrayó, plantea límites en que no pueden moverse sus representantes cuando son electos: privatización, achicamiento del Estado, transnacionalización, y un hipotético gobierno opositor en este país acabaría inevitablemente en ese rumbo.

El pasado en Bolivia es una camisa de fuerza, porque el modelo neoliberal funciona de esa manera, agregó, y citó ejemplos de noticias falsas de líderes opositores difundidas en medios nacionales con el propósito de confundir al pueblo e intentar desprestigiar al gobierno y al presidente Morales.

Lo que hemos dicho al pueblo es que ésta es una batalla por el futuro del país, y la advertencia de que trata del enfrentamiento entre un proceso emancipador y un proyecto regresivo que implica inestabilidad política, económica, social y ausencia de porvenir.

Reiteró Móldiz la importancia del referendo como una batalla épica para la continuación y profundización del proyecto de cambio, que ha logrado situar a Bolivia como un país estable, con grandes avances en la justicia social, y el más alto ritmo de crecimiento económico en América del Sur.

Esta batalla, subrayó, está sirviendo también para reconstituir el movimiento social protagonista del proceso de cambio, avanzando del campo a la periferia y las ciudades, y creando conciencia del verdadero carácter del enfrentamiento que implica la votación del 21 de febrero.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82822-avanza-apoyo-a-repostulacion-de-evo-morales-a-la-presidencia-de-bolivia$ 



Radio Habana Cuba